

大淀中 部活動ニュース

サッカーチーム 日時 4月30日（月） 相手 京都御池中学校 時間 10:20～ 会場 附属桃山中学校	新人戦ではグループステージ敗退と悔しい結果に終わりました。春季大会ではまず、確実に1回戦を突破したいです。そのためには、試合が終わるまで集中して諦めずに頑張りたいと思います。今まで練習した結果を試合で出したいと思います。応援よろしくお願ひします。 
男子ソフトテニス部 団体 日時 4月30日(月) 相手 嵐山中学校 時間 12:00～ 会場 加茂川中学校 個人 日時 5月3日（木） 時間 9:00～ 会場 西院コート	僕たちは、近畿大会出場を目標に日々の一球一球を大切に練習しています。夏季大会を有利に進めるために、必ずシード権を獲得して帰ってきます。 ぜひ応援よろしくお願ひします。 
女子ソフトテニス部 個人 日時 4月30日(月) 時間 9:00～ 会場 西院コート 団体 日時 5月3日（木） 相手 北野中学校 時間 9:00～ 会場 四条中学校	私たちは、この春季大会で、新人戦では得られなかった結果を残したいと思っています。去年の新人戦、夏季大会ともに良い結果は残せませんでした。 今度こそと、毎日コツコツと練習を積み重ねてきました。それをこの春で証明できるように頑張ります。悔いのないよう精一杯頑張ります。 
男子バスケットボール部 日時 4月30日（月） 相手 朱雀中学校 時間 14:20～ 会場 藤森中学校	僕たちは春季大会ベスト8を目指して頑張っています。新人戦では予選は突破したものの、その後負けてしまい悔しい思いをしました。その悔しさをバネに新人戦では日々の練習で頑張ってきたことを全て出し切りたいです。 僕たちは声だしやあいさつなども取り組んできました。対戦相手は、格上の相手だけど、絶対勝つので応援よろしくお願ひします。 
女子バスケットボール部 日時 4月30日 (月) 相手 桂川中学校 時間 10:20～ 会場 七条中学校	私たち女子バスケットボール部は、新人戦でベスト8という結果を残すことができました。春季大会では、ベスト8以上を目標に日々練習しています。 大淀中学校の代表として頑張りますので、応援よろしくお願ひします。 
バレー部 日時 5月3日 (木) 相手 凌風中学校 時間 10:20～ 会場 洛南中学校	私たちバレー部は、新人戦での予選敗退という悔しい結果を受け、冬から春にかけて頑張ってきました。春季大会は、チームプレーで勝利をつかみたいと思います。応援よろしくお願ひします。 

女子バドミントン部 予選 個人/団体戦 日時 4月30日（月） 相手 同志社女子中学校 松尾中学校 西京附属中学校 会場 大淀中学校	私たちバドミントン部は、個人戦全員予選突破、団体戦ベスト4以上を目指して頑張ってきました。 新人戦では団体戦3位をとれましたが、春季大会ではさらに上位へ進んでいきたいです。予選は大淀中学校の体育館です。応援よろしくお願いします。
陸上部 日時 5月4日（金） 時間 9:30～ 会場 西京極陸上競技場	僕たちは、冬の間も一生懸命練習を頑張ってきました。春季大会では、その練習の成果をもとに一人でも多く決勝に行き、優勝できるように頑張ります。ぜひ応援に来てください。
水泳部 日時 6月17日（金） 時間 9:20～ 会場 加茂川中学校	新人戦では、個人ベスト7という結果に終わったので春季大会では個人ベスト5入りを目標に頑張っています。その為には、オフシーズン中を地道に陸トレをし、春季大会に向けて頑張ってきました。少し遅い日程ですが、応援よろしくお願いします。



☆ 文化部、春の活動について…

吹奏楽部 … 日時 4月29日 ／ 時間 14:30～ ／ 会場 くれたけ文化センター
日時 5月27日 ／ 未定 ／ 会場 京都駅ビル

編集部より

新体制で活動中…

新入生も加わり、久々に3学年揃っての部活動…大淀中学校の放課後は盛り上がりを見せています。縦のつながりも大切に、大淀中学校を部活動で盛り上げていきましょう。また、今回の部活動ニュースは運動部の春季大会の特集ですが、部活動紹介や壮行会で見事な演奏を見せてくれた吹奏楽部や部活動紹介の実験のパフォーマンスで盛り上げてくれたサイエンス部、いつも細やかな仕事を頑張ってくれているボランティア部など、文化部も頑張っています。みんなで大淀中学校を良くしていきたいですね。

春体開会式に向けて…

いよいよ4月29日は春季大会開会式です。先週から今週にかけて、放課後2度にわたり春体行進メンバーで行進練習を行いました。暑い日も寒い日もありましたが、3年生の集中力は流石だなあと感じさせられました。大会前のため、練習に時間を費やしたい生徒も多くいたことでしょうが、皆、気持ちを切り替えて、一生懸命の行進を見せてくれたと思います。一生懸命がカッコいい！そう感じました。

たかが行進といっても、歩調や列をそろえるのは難しいもので、掛け声をかけたり、腕は伸ばしたり、腕を高く振ったり、モモを高く上げたり、腰骨立たせたり、目線を上げたり…細かいように感じますが、こういったことを意識することはとても大切で、各種目においても、ここぞという瞬間のワンプレー、1点に繋がったりするのかもしれません。春体開会式当日の行進も『一生懸命』を期待します。

また、今年度は春体壮行会にて文化部から運動部に向けて横断幕が寄贈されました。家庭科部と美術部の協力により作成されたカッコいい横断幕で、スローガンは『絆～仲間を信じて～』です。文化部の皆さん、ありがとうございました！

大会に向けて…

1年生にとっては、初めての公式戦。様々な事を見て学び、応援・サポートを頑張りましょう。2年生は下級生ができ、先輩となりました。後輩に色々なことを伝えながら、来年の自分たちの姿をイメージしながら、3年生の姿を目に焼き付けてください。3年生にとっては、最後の春季大会…中学校で部活動ができる時間もあとわずか…人・もの・時間を大切にし、勝利を目指し頑張っていきましょう。各部の健闘を期待します。

保護者のみなさま、あたたかいご声援をよろしくお願ひいたします。

【応援に行く際の注意】※校則に準じて行動すること。

- 服装は標準服とする。（私服や部活動の格好などは原則不可。）携帯電話での撮影、SNSへの投稿など厳禁。
- 会場までの移動は公共交通機関（電車やバス）を利用すること。（自転車などは不可。自家用車会場乗入不可）
- 気持ちの良い挨拶や観戦マナーの徹底（ごみは出さない、野次をとばさない…など）